

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 24. Oktober 2007

Stellungnahme zum Entwurf des Doppelhaushaltes 2008/2009

Beschluss Nr. 0035

1. Der Entwurf des Doppelhaushaltes 2008/2009 wird zur Kenntnis genommen.
2. Zu den vom Ortsbeirat angemeldeten Maßnahmen wird wie folgt Stellung genommen:
 - a. Neubau einer Turnhalle mit Mehrzwecknutzung
Es wird darauf hingewiesen, dass nicht erst seit dem Ortstermin am 26.06.2007 gefordert worden ist das Bebauungsplanverfahren hierfür durchzuführen, sondern der Ortsbeirat auch immer wieder bereits lange vorher auf die Notwendigkeit zur Änderung des Bebauungsplanes hingewiesen hat. Deshalb wird jetzt nochmals erneut mit Nachdruck gefordert, das Bauleitplanverfahren mit höchster Priorität durchzuführen.
 - b. Verkehrsberuhigungs- und Verkehrssicherheitsmaßnahmen
Der Ortsbeirat weist darauf hin, dass die kurzfristige Umsetzung der mit dem Tiefbauamt abgesprochenen kleineren Maßnahmen zugesagt war. Der Ortsbeirat bittet deshalb den Termin für die Umsetzung der Verkehrsberuhigungsmaßnahme mitzuteilen.
 - c. Betreuungskraft der Mobilen Jugendarbeit
Die Stellungnahme des Fachamtes fehlt. Der Ortsbeirat bittet deshalb noch mitzuteilen, ob die geforderte zusätzliche Stelle für die Mobile Jugendarbeit geschaffen wird.
 - d. Renaturierung des Wäschbachtals
Auf dem hierzu gesondert gefaßten Beschluß des Ortsbeirates wird Bezug genommen. Dort wird gefordert, die Umsetzung des vorgestellten Konzeptes kurzfristig zu beginnen, d.h. noch im Jahre 2007.
 - e. Maßnahmen zur Erhaltung von Streuobstbeständen
Der für alle Ortsbezirke Wiesbaden eingestellte Betrag von 25.000,-- € wird als wesentlich zu gering angesehen. Der Ortsbeirat fordert deshalb, diesen Betrag zu erhöhen.

- f. Kunstrasenplatz auf dem Sportplatz Heßlocher Straße
Die Stellungnahme des Fachamtes wird für unzureichend angesehen, weil auf den Beschluß nicht unmittelbar eingegangen worden ist. Der Ortsbeirat hat nicht zwingend die Aufnahme in den Doppelhaushalt 2008/2009 gefordert, sondern nur um Auskunft gebeten, den Kunstrasenplatz an der Heßlocher Straße in die Prioritätenliste aufzunehmen und darüber hinaus um Mitteilung gebeten, an welcher Stelle der Kunstrasenplatz Kloppenheim steht. Der Ortsbeirat bittet die festgelegte Prioritätenliste der Sportstättenkommission dem Ortsbeirat zu übersenden.

Verteiler:

Dez I z.w.V.
Amt 20

Dez VIII z.w.V.
Amt 40

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Dez VI z.w.V.
Amt 51

Dez V z.w.V.
Amt 36

Dez I z.w.V.
Amt 52

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin